

Mallorca

Armengol deja claro que insistirá ante Pedro Sánchez para poder alargar hasta fin de año los ERTE

► Afirma que las condiciones con las que Canarias lo ha conseguido "no excluyen" que se pueda aplicar "en otras comunidades"

VIRGINIA EZA PALMA

La presidenta del Govern, Francisca Armengol, afirmó ayer que las condiciones por las que Canarias ha logrado que el Gobierno de Pedro Sánchez permita que sus empresas puedan seguir aplicando los Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (ERTE), más allá del 30 de septiembre, "no excluyen para nada que se puedan alargar en otras comunidades autónomas".

Con estas palabras Armengol dejaba claro que mantendrá su reivindicación ante el Ejecutivo estatal, después de que Canarias lograra el pasado viernes que se reconocieran sus "particularidades" como región ultraperiférica de la UE, consiguiendo así la posibilidad de alargar los ERTE. En cambio, Balears solo logró que las prestaciones por desempleo asociadas a los ERTE se prolongaran hasta diciembre para los hijos discontinuos.

Armengol afirmó ayer que la cuestión de los hijos discontinuos "es lo que afecta de manera clara a Balears, a diferencia de otras co-

Mensaje de Armengol a los militantes del PSIB al año de tomar posesión como presidenta: "No fallaremos ni desfalleceremos"

munidades como Canarias", si bien insistió en que el Govern seguirá reclamando ante el Gobierno central. Añadió que lo conseguido por Canarias es "una declaración de intenciones" ya que "su temporada alta empezará en octubre", por lo que hizo "un planteamiento de ultraperiféricidad ligado a la necesidad que tendrá" entonces.

No será la única reivindicación de Armengol ante el Ejecutivo de Pedro Sánchez. Ayer, en la reunión que celebró con los presidentes de los consells, quedó claro que mantendrá la exigencia de que las entidades locales puedan utilizar los remanentes de los últimos años, que ahora se encuentran en manos de los bancos sin poder usarlos a causa de la Ley Montoro, para hacer frente a gastos por la crisis provocada por el coronavirus.

Primer año de legislatura

Armengol, quien ayer cumplía un año desde su toma de posesión como presidenta por segunda legislatura, afirmó que ha sido "un año complejo" por la pandemia, si bien consideró que el balance del Govern es positivo ya que está "cumpliendo" con aquello con lo que se "comprometió" hace un año. En este sentido, la también líder del PSIB envió un mensaje de audio a los militantes del partido agradeciéndoles su esfuerzo. "En estos tiempos difíciles, el PSIB volverá a estar a la altura de las circunstancias, no fallaremos ni desfalleceremos", afirmó Armengol en su mensaje.



Carles Manera, exconseller y ahora consejero del Banco de España, en una imagen de archivo. MANU MELNIEZUK

Carles Manera, consejero del Banco de España

► La ministra Nadia Calviño propuso el nombramiento del exconseller de Economía, que deberá dejar la presidencia del CES por incompatibilidad

VIRGINIA EZA PALMA

El Gobierno central ha nombrado al mallorquín Carles Manera, exconseller de Economía y actual presidente del CES, nuevo consejero del Banco de España. El nombramiento, publicado ayer en el BOE, se produjo a propuesta de la vicepresidenta tercera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, con el visto bueno del gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos.

"Me siento honrado porque he confiado en mi trayectoria profesional y académica y aportaré todo lo que se para el funcionamiento del Banco de España y la estrategia económica", afirmó ayer Manera, quien ya ha enviado al Govern su renuncia como presidente del CES, dado que son cargos incompatibles. Donde sí continuará es en la UIB, en donde es catedrático de Historia Económica. Manera, quien cuenta con una

amplia carrera de investigación, tiene dos doctorados y ha sido Premio Extraordinario de Licenciatura y de Doctorado, Premio Catalunya de Economía y Premio de Investigación Ciutat de Palma.

Además, tiene seis sexenios de investigación reconocidos, uno de ellos por transferencia de conocimiento, por la comisión número 8 de ANECA. Ha sido investigador principal en siete proyectos competitivos de I+D (1987-2007), investigador principal en 11 proyectos de transferencia de conocimiento a instituciones y empresas (1986-2017) e investigador senior en cuatro proyectos competitivos de I+D (2005-2021).

El nuevo consejero del Banco de España recordó ayer que hace año y medio aproximadamente rechazó la oferta de Calviño de colocarse al frente del Instituto de Estadística Nacional. "Le dije que no porque teníamos el proyecto 2030 del CES, que ya está acabado y espero que

se apruebe a finales de julio", explicó Manera. Ahora, con este trabajo terminado y que el cargo de consejero no le obliga a trasladar su residencia a Madrid, sí ha aceptado, a pesar de tener que renunciar al CES. "Me entristece dejar el CES porque hemos trabajado mucho y logrado reflotarlos después de que el Govern decidiera recuperarlo formalmente", explicó.

Para su nuevo puesto cree que su experiencia le permitirá aportar al Banco de España una "visión holística de la economía, es decir, no solo en clave estrictamente financiera para la cual el Banco cuenta con economistas de nivel". Para ello cuenta con "una experiencia académica de 35 años de investigación y documentación", además de su paso por la gestión como conseller "en plena recesión económica", aspectos que cree que se habrán tenido en cuenta para considerar que tenía "el perfil" que buscaban para el Banco de España.

Denuncian retrasos en los Juzgados de lo Social de Palma

► El Colegio de Graduados Sociales reclama más personal para acabar con esta situación

EFE PALMA

La presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Balears, Pola Julià, aseguró ayer que ante el empeoramiento de la situa-

ción en los Juzgados de lo Social por la crisis sanitaria, hay expedientes con un retraso "tremendo" y denunció "el sufrimiento que conlleva".

Despidos, expedientes de incapacidad temporal o permanente y reclamación de salarios adeudados están entre las cuestiones abordadas en esos juzgados, en un momento en el que "la conflictividad laboral sigue sien-

do alta y esta situación de crisis seguramente conllevará que se eleve todavía más", advirtió Julià, en declaraciones facilitadas por el Colegio de Graduados Sociales.

La presidenta de la entidad Pola Julià señaló que, aunque la situación de los Juzgados de lo Social no es nueva, "esta crisis la empeorará", por lo que reivindicó la necesidad de "partidas presupuestarias valientes en Justicia y de dotar las islas de más Juzgados de lo Social, no sólo con más jueces sino también con personal".

Correos de las islas incorpora a 82 personas a su plantilla fija

REDACCIÓN PALMA

Correos de Balears incorporó ayer a su plantilla fija a 82 personas para realizar tareas logísticas, de reparto en el ámbito urbano y rural, y de atención al cliente en oficinas, de un total de 4.005 a nivel nacional.

De los 82 nuevos trabajadores con plaza fija, 59 desempeñarán labores de reparto urbano y servicios rurales motorizados, 7 lo ha-

rán de reparto urbano y servicios rurales no motorizados, y, por último, 16 desarrollarán funciones de atención al cliente en oficinas.

Desde Correos destacaron ayer la gran participación de personas que participaron en las pruebas para conseguir la plaza. En concreto se inscribieron más de 166.000 personas en todo el territorio español, que llevó a cabo las pruebas de manera simultánea.